



An den Verhandlungsführer der Arbeitgeberseite
in den Tarifverhandlungen
zwischen dem agv und den Gewerkschaften HBV und DAG



Sehr geehrter Herr Schreiber,

mit seinem ersten Angebot in der Verhandlungsrunde vom 04. April fiel der agv weiter hinter die Ergebnisse der bisherigen Abschlüsse des Jahres 2000 zurück. Die Forderungen der Gewerkschaften, insbesondere nach einer deutlich spürbaren Gehaltserhöhung (5,5 % für dieses Jahr), sind berechtigt und entsprechen in Zeiten eines konjunkturellen Aufschwungs und erneuter Rekordgewinne der wirtschaftlichen Lage. Wir haben als Beschäftigte in den Versicherungsunternehmen durch unseren Fleiß und unsere qualifizierte Arbeit einen erheblichen Anteil am wirtschaftlichen Erfolg.

Jetzt wollen wir dies endlich auch honoriert sehen!

Wir, die Beschäftigten erwarten eine deutliche Verbesserung des Angebots und sind bereit, dafür zu kämpfen.

Ich unterstütze mit diesem Aufruf die Forderungen der Gewerkschaften:

Unterschriftenliste

Vorname	Name	Betrieb	Unterschrift

bitte wenden...